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Aos 26 dias do mês de julho de 2024 às 16 horas e 10 minutos, via Google Meet  (https://meet.google.com/ben-

uojx-jyu) realizou-se a reunião do Conselho Departamental, para tratar dos seguintes pontos de pauta:

1) Análise de projetos de extensão;

2. Análise de pedido de afastamento.

A presidente do Conselho, pediu alteração da pauta inicial, pois havia mais urgência na análise do pedido de

prorrogação afastamento de Maria Francisca Mota. Sem nenhuma manifestação contrária, a nova pauta foi

aprovada. Os cursos de extensão analisados foram: 1) Curso de extensão em Metodologia Cien fica (Processo

23379.000355/2024-91); 2) Curso de extensão em Escrita Cien fica (Processo 23379.000354/2024-47). O

parecer para o curso de extensão em Escrita Cien fica (Processo 23379.000355/2024-91) foi para aprovação

com a ressalva de mudança de data do início do curso e com a sugestão de inserção do texto "não se aplica" ao

item 1.6. Em regime de votação, o Conselho deliberou pela aprovação do parecer com 5 (cinco) votos

favoráveis; nenhum contrário; nenhuma abstenção. O parecer para o curso de extensão em Metodologia

Cien fica (Processo 23379.000354/2024-47 também foi para aprovação com a ressalva de mudança de data do

início do curso e com a sugestão de inserção do texto "não se aplica" ao item 1.6. Em regime de votação, o

Conselho deliberou pela aprovação do parecer com 6 (seis) votos favoráveis; nenhum contrário; nenhuma

abstenção. Sobre o pedido de prorrogação do  afastamento da servidora Maria Francisca Mota, foram

analisados os documentos e despachos do processo, e em regime de votação, o conselho deliberou da seguinte

forma: 4 (quatro) votos favoráveis; nenhum voto contrário; 2 (duas) abstenções. Não havendo mais nada a

acrescentar, a presidente encerrou a sessão às 16h52min. Eu, Paula de Almeida Silva, lavrei a presente Ata.
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